

DESY WINANDA(10542 0373 12)

Juliani Ibrahim, M.Sc., Ph.D

**“Kesiapan Mahasiswa Baru terhadap Kualitas Sistem One Day Service Pada Penerimaan Mahasiswa Baru di Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar”**

xii + 36 halaman, 3 tabel, 2 gambar, 2 lampiran

**ABSTRAK**

**Pendahuluan**

Pendidikan tinggi adalah sebuah wadah/ tempat lanjutan dalam menuntut ilmu ke jenjang yang lebih tinggi. Penerimaan mahasiswa baru merupakan peristiwa penting yang berulang tiap tahun sebagai titik awal dan proses pencarian sumber daya yang berkualitas, sehingga perguruan tinggi mengadakan ujian untuk seleksi penerimaan mahasiswa baru, salah satunya perguruan tinggi Universitas Muhammadiyah Makassar yang menerapkan sistem “One Day Service”. Sistem ini selain untuk meningkatkan kualitas lulusan, juga untuk menghindari praktek perijokian. Penerimaan mahasiswa baru dengan system One Day Service merupakan suatu program baru yang dilaksanakan oleh Unismuh Makassar untuk melihat sejauh mana efisien pola penerimaan mahasiswa baru ini dilaksanakan sehingga membuat peneliti tertarik untuk melakukan penelitian tentang kesiapan calon mahasiswa terhadap sistem One Day Service ini.

**Tujuan Penelitian**

Penelitian ini\ bertujuan untuk mengetahui Kesiapan mahasiswa baru terhadap kualitas system one day service pada penerimaan mahasiswa baru di Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar

**Metode**

Metode yang digunakan adalah Cross Sectional. Sampel yang digunakan adalah mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar yang telah menggunakan system One Day Service. Teknik pengambilan sampel yaitu dengan teknik Stratified Random Sampling dengan jumlah total sampel adalah 68 mahasiswa. Analisis data dilakukan secara univariat dan bivariat dengan uji alternative lain, yaitu Chi Square.

**Hasil**

Menunjukkan bahwa tidak ada perbedaan antara tingkat kesiapan dengan kualitas sistem one day service ( $p = 9,02$ )

**Kesimpulan**

Tidak terdapat perbedaan yang bermakna antara tingkat kesiapan dengan kualitas sistem One Day Service pada penerimaan mahasiswa baru di Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar

**Daftar Pustaka** : 16 (2009-2014)

**Kata Kunci** : Tingkat Kesiapan, Kualitas sistem One Day Service, Penerimaan Mahasiswa Baru